

Paule a 57 ans. Elle est divorcée. En novembre dernier, suite à un problème de saignement, on lui fait une biopsie et une échographie. On lui détecte une tumeur au niveau de l'utérus. Elle doit être opérée en avril. Entretemps, elle va voir sa fille en Alsace et celle-ci lui conseille de faire faire une autre échographie. Celle-ci confirme qu'elle a une tumeur.

Paule est très inquiète. Dans les jours qui précèdent son opération, elle prie tout le temps. Elle va en particulier adorer à Montmartre pendant la nuit. Elle demande aux sœurs de prier pour elle. La semaine qui précède l'opération, elle vient à St Nicolas des Champs, où elle entend une parole qui dit qu'une femme, qui va être opérée la semaine prochaine, est guérie d'un cancer au niveau de la vessie. Bien que son problème concerne plus exactement l'utérus, Paule s'appuie sur cette parole.

Au moment de l'opérer, le médecin fait un scanner pour voir la place exacte de la tumeur et dit tout étonné : « Il n'y a plus rien ! » Comme Paule n'était insensibilisée que dans la partie basse de son corps, elle entend cette parole et entre dans un bonheur indescriptible. Elle est allée remercier les sœurs de Montmartre. Et elle m'a remercié en pleurant de bonheur.